

Entrega de regalos para los asociados

SE ADELANTO LA NAVIDAD EN FUSAGASUGÁ

22 de diciembre del 2020

La asociación recuperadores natura en un acto de solidaridad junto con la Eca ubicada en el municipio de Fusagasugá hace la entrega de regalos a los niños de los asociados.

En un día lleno de aprendizajes y vivencias se convocó a los asociados de la Eca ubicada en el municipio de Fusagasugá para hacer la entrega de regalos a los niños, no solo alegrando sus corazones si no también dando las gracias por ser parte del equipo asociación de recuperadores natura.



En medio de la entrega de regalos la Eca de Fusagasugá formó a los niños con la distancia requerida de un metro, junto con los tapabocas bien puestos para que no hubiera multitud y así se iban entregando los respectivos regalos, fueron

momentos mágicos que se vivió al ver la alegría que transmitían pues sus caras lo decían todo.



Después de haber hecho la entrega de los regalos se continuó con el regalo sorpresa al equipo operativo que fue la ancheta navideña, los trabajadores dieron un discurso como gesto de amabilidad por culminar un año al lado de la asociación.

El bienestar de sus empleados es parte fundamental de la asociación recuperadores natura y con espacios de integración como estos es donde el sentido de pertenencia se refleja, no solo por el compromiso de cuidar el planeta sino también por dar momentos llenos de felicidad.

Camilo Cardona.